



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年12月11日

みどりっ子便り



学校便り No.39

文責：校長 新田直子

「豊かな心」異学年交流活動



「思いやりのある子・豊かな心」を育むことを目指し、年間を通して行っている異学年交流活動ですが、12月にも素晴らしい取り組みが行われています。2年生は今週、1年生を招待して生活科の「おもちゃまつり」を計画しています。すてきな招待状を作って交流活動の準備を進めています。

6年生は、12月8日（金）に1年生を招待して「みどりっ子ランド」を行いました。1年生に楽しんでもらおうと準備を着々と進め、楽しい交流活動を行いました。体育館、生活科室、2階ホールにクラスごとに分かれて、1、2年生が楽しめるよう工夫した手作りゲームやいろいろな遊びを行いました。わかりやすく説明したり、優しくお世話したりする6年生の姿に触れた1、2年生の子どもたちからは「こんなすてきな6年生になりたい。」「一緒に遊んでもらってとても楽しかった。」などの感想が聞かれました。異学年交流活動を通して、6年生に憧れを抱いたり、下学年への思いやりを深めたりと、豊かな心を育てているみどりっ子たちです。



みどりっ子 大活躍!

【橋の絵コンクール】

- ☆ 銀賞 3年 宗像那尚さん
- 銅賞 2年 松崎結星さん
- 特別賞 3年 三浦愛斗さん、
- 〃 4年 佐藤陽菜さん



【外部団体（スポ少等）の皆さんの活躍から】

以前、校長室にスポ少等の大会で活躍したことを、部員のみなさんが賞状やトロフィーを持参して報告に来てくれました。新聞等でも、各種団体に活躍するみどりっ子たちの様子をしばしば目にすることができ、とても嬉しいです。地域団体に参加して、一生懸命頑張るみどりっ子たち、素晴らしいです。